
一  般  質  問  総  括  表 
 

 （令和３年６月議会定例会）  №1 

 
 

氏

名 

番

号 
質問事項 質  問  内  容 備考 

須 

藤 

典 

夫 

 

１ 

 

町民生活に直結す

る生活環境の整備

について 

 

議会では、直近の十年間において、町内の生活道路や河 

川改修等に関する請願書を１７件受理し、採択（一部採択

含む）しているが、その後の進捗状況と今後の方針等につ

いて伺いたい。 

 

 

２ 

 

「定住促進住宅整

備事業」で取得し

ている用地の活用

策について 

 

 

「定住促進住宅整備事業」については、用地を平成２７ 

年に１４，６７６．０３㎡を８０，６４３，３６８円で取

得しているが、現在は「事業凍結」状態となっている。 

 草刈り場にはしておけないので、分譲地等へ整備の考え

はないか。 

 

 

 
 

大 

場 

洋 
介 

 

１ 

 

 

ＧＩＧＡスクール

構想について 

 

ＩＣＴ教育実現の更なる課題は。 

 

 

 

２ 
 

経済的負担軽減に

ついて 

 

 学校給食費助成引上げへの、その後の検討は。 

 
 

３ 

 

観光振興について 

 

 コロナ後の集客に備えて、どのような方策を検討してい

るか。 
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氏

名 

番

号 
質問事項 質  問  内  容 備考 

 

中 

村 

忠 

行 

 

１ 

 

空き家対策の強化

を 

 

① 特定空き家には、それぞれ特殊な事情が有るようだ

が、町と地域が協力し、その問題を解決できないか。 

 

② 修景形成助成は管理不十分な所有者に対して助成し

ており、公平性の観点から、適正管理している住宅の新

築・増改築にも解体費助成を。 

 

③ 町内の中古住宅に買い手がつかないケースが有るが、

ＵＩＪターン支援や、まちなか公営住宅の代替物件とし

て購入費支援は出来ないか。 

 

 

 

 

 以下余白  

 

 

 

 

 

 


